4月 クラスだより





つくし組(0歳児)

ご入園、おめでとうございます。笑顔のかわいい、6人 の新しいお友だちと一緒に新年度がスタートしました。

まだまだ年齢が小さいだけに、家庭と違う環境や、保護 者の方と離れることに不安を感じる事もあるかもしれませ んが、一人一人の健やかな成長を温かく見守りながら、信 頼関係を築いていき、笑顔あふれる一年間にしていきたい と思います。

成長著しい時期の子ども達、個々のペースも様々ですの で、心配なことや相談したいことがありましたら、ぜひお 声がけくださいね。担任達も子ども達の気持ちに寄り添い ながら、保育園が安心して楽しい場所として過ごせるよう 努めてまいります。

楽しいクラスになりますように!これから1年間、どう ぞよろしくお願い致します。

(佐藤 ま)



つくし組(1歳児)

ぽかぽかと気持ちの良い春の陽気のなか新年度が始まりま した。この度はご入園、ご進級おめでとうございます。つく し1歳児組のお友達は15名になりました!

新年度が始まり数日。新しいお部屋、新しい先生に戸惑っ て泣いてしまう子もいますが、なかには泣いているお友達を 気にして保育士に教えてくれたり、そんな心優しい子どもた ちの一面も見られていて、保育士もほっとする一幕です。新 しい環境に慣れるまで保護者の皆様もご心配かと思います が、お子さん一人ひとりの気持ちを受け止めつつ、1日でも 早く慣れる事が出来るように保育士一同努めてまいりたいと 思います。

たくさん遊んでたくさん笑って元気いっぱい過ごし、保護 者の皆様とはお子さんの成長を一緒に見守って行ければと思 います。1年間どうぞ宜しくお願いします。

(上田)



れんげ組(2歳児)

ご入園ご進級おめでとうございます。新入園のお友だちを 迎えて、みんなで 20 名になったれんげぐみさん。新しいお 友だちに新しい先生、新しいお部屋に新しいロッカー…。新 しい生活に慣れるまでは、不安で泣いてしまうこともあると 思いますが、楽しいことがたくさんあることを伝えながら、 個々のペースに合わせて少しずつ慣れていけるよう、丁寧な 保育を心掛けたいと思います。今月は、ぽかぽか陽気の日は 外に出て、春の自然に触れながらのびのびと過ごしていけた らと思っています。

保護者の皆様も、気になることや心配なことがありました ら、何でもお声掛けくださいね。子どもたち一人ひとりの成 長を見守り、保護者の皆様と共に喜び合えたらと思っており ます。これから1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

(樋代)



すみれ組(3歳児)

やわらかい日ざしに包まれて、色とりどりの花が咲き、いよい よ春らしくなってきましたね。

ご入園ご進級おめでとうございます。

今年度のすみれ組は22名でのスタートです。今はまだ新し い生活が始まったばかりで、新しい担任や新しい部屋にちょっ ぴりドキドキ緊張する姿もありますが、「すみれさーん」と声 を掛けると元気に「ハーイ」と返事を返してくれ、すみれ組に なったことを喜び張り切っている姿も見られます。私達保育士 もこれから少しずつ子ども達と仲良しになれるように関わりを 深めていき、新しい生活にも慣れてたくさんの笑顔を見せてく れるように寄り添っていきたいと思います。そして色々な経験 を通して楽しく過ごし、成長していく姿を保護者の皆様と一緒 に見守り、喜び合えたらと思っていますので、よろしくお願い いたします。また、色々とご協力して頂く事があるかと思いま すが、重ねてよろしくお願いいたします。

(井口)



🍑 たんぽぽ組(4歳児)

たんぽぽ組のみなさんご進級おめでとうございます。24名 の子どもたちとの生活がスタートしました。寺谷保育園で2 番目に大きいたんぽぽ組に進級し、また1つお兄さんお姉さ んになって子どもたちの顔つきも少し逞しくなったように感 じます。新しい保育士・新しい部屋での生活に少し戸惑いも 見られますが、子どもたちの気持ちに寄り添い、少しずつ信 頼関係を築いていけたらと思っています。毎日、笑ったり泣 いたり悔しい思いをしたり喧嘩をしてしまったりと日々様々 なことがあると思いますが、その経験を積み重ねてみんなで 成長しながら思いっきり楽しんで過ごしていきたいと思いま

保護者の皆様には御協力頂くことが多々あるかと思います が、子どもたちの成長を一緒に見守っていただけたらと思い ます。1年間どうぞよろしくお願い致します。

(佐藤あ)



ひまわり組(5歳児)

ご進級おめでとうございます。暖かな春の陽気と共に、 新年度がスタートしました。また、1つお兄さん・お姉さ んになって、ちょっと得意げな顔をしているかわいい子ど も達の表情を見ていると、これからの1年がとても楽しみ です。

新しい生活・環境でこの時期の子ども達は、進級した喜 びと共に不安な気持ちもあると思います。1人ひとりの気 持ちを大切にし、受け止めていきたいと思います。また、 日頃の遊びや行事を通して、楽しみながらもたくさんのこ とを経験できるよう保育していきたいと思います。保護者 の方々も不安な事・気になることや不安なことがありまし たら、気軽にお声掛けくださいね。

さて、寺谷保育園で過ごすのも、残り1年。23人の子 ども達と色々なことに挑戦にし、楽しく過ごしていきたい と思います。1年間どうぞよろしくお願い致します。

(高橋み)